



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



23/09/2022

LEGISLATIVO



Más confianza en fuerzas armadas

Jorge Llaven señaló que es viable el trabajo interinstitucional de las policías estatales y municipales con fuerzas federales para abonar al proceso de pacificación.

En entrevista, el diputado federal Jorge Llaven Abarca declaró que la Cámara de Diputados ya asumió su responsabilidad para aprobar la iniciativa de reforma que permite la permanencia de las fuerzas armadas para colaborar con la Guardia Nacional, a fin de atender la demanda de la ciudadanía en materia de seguridad.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/mas-confianza-en-fuerzas-armadas/>